

Océane Dodin n'a pas traîné

KYOTEC OPEN Vainqueur du tournoi en 2021, la Française, tombeuse de Daubnerova au 1^{er} tour, va défier demain l'Allemande Mona Barthel, sacrée l'année dernière.

De notre journaliste
Charles Hoffsess

Première à s'être accréditée dès l'ouverture mardi dernier selon les dires du directeur du tournoi, Alain Urth, première à avoir lancé les hostilités hier lors du

AU FILET

Knaff en Grèce

Après une tournée en Égypte où il a disputé le tournoi de Charm el-Cheikh à quatre reprises – il a notamment perdu en finale lors de sa troisième participation contre le vainqueur des deux précédentes éditions, à savoir le local Mohamed Safwat (359^e joueur mondial) –, le Luxembourgeois Alex Knaff (519^e au classement ATP) a rejoint la Grèce pour prendre part au M15 d'Héraklion cette semaine. De son côté, son compatriote Chris Rodesch (631^e) enchaîne par un troisième Challenger de suite, toujours aux États-Unis. Le puissant droitier jouait cette nuit son premier tour dans le tableau principal à Champaign dans l'Illinois face à l'Américain Alex Rybakov (616^e et issu des qualifications).

premier tour et première à se qualifier pour le deuxième : la Française Océane Dodin (101^e joueuse planétaire) n'a pas fait les choses à moitié pour son retour au Kyotec Open qu'elle avait remporté voici deux ans. «J'ai mes grands-parents qui n'habitent pas loin, donc c'est vrai que j'aime bien le tournoi. Bon, il ne fait pas très beau (elle rit), mais le tournoi est sympa. La surface est rapide et c'est ce type de surface que j'aime donc c'est pour ça que je suis revenue cette année encore», explique-t-elle.

Et d'ajouter : «Chaque saison, le programme est un peu identique même si des fois, on essaye de changer. Mais sur les tournois qu'on aime, on revient. Sur celui-là, ça s'était bien passé et je l'avais gagné en plus. C'était un 25 000 à l'époque. Quand j'ai vu qu'il était passé en 40 000, je me suis dit que c'était une belle occasion de revenir comme le tournoi était cool.» Plus puissante, plus précise et plus constante que son adversaire, celle qui a occupé la 46^e place mondiale en 2017 n'a pas eu à s'employer pour prendre la mesure de la jeune Slovaque Nikola Daubnerova (1 178^e), à qui elle n'a laissé que trois petits jeux en tout et pour tout (1 h 05 passée sur le court, 6-2, 6-1).

Surtout, cette entrée en lice lui a permis de s'acclimater aux conditions de jeu un peu plus d'une semaine après son titre décroché du côté de Nantes. «C'est un nouveau tournoi, ce n'est pas facile puisque les conditions sont différentes : les surfaces ne sont pas pareilles, les balles non plus, donc il faut un temps d'adaptation. Je n'ai pas joué un match superbe, mais voilà, on va dire que les bases étaient bien. Ça m'a permis de m'en sortir», indique la principale intéressée.

Les autres têtes d'affiche entrent en piste

Qui avait été titrée en 2021. Un parcours que la Française espère réitérer. «Ce ne sera pas facile parce qu'il y a vraiment de très bonnes joueuses. Il y a deux filles du top 100 donc ça va être assez compliqué, mais forcément quand on fait un tournoi, on espère ne pas perdre, donc j'espère ne pas perdre (elle sourit). Mais voilà, je prends les matches les uns après les autres. Je pense que je rejoue après-demain (NDLR : l'interview a été réalisée mardi) donc je vais aussi avoir le temps d'ob-

server et de prendre mes marques tout doucement», souligne la jeune femme, tête de série n° 3.

Au prochain tour, la route va s'élever pour Océane Dodin. En effet, elle défiera l'Allemande Mona Barthel (247^e à la WTA) qui lui avait succédé au palmarès du tournoi en 2022, s'offrant ainsi son premier trophée depuis cinq ans. La native de Bad Segeberg a quant à elle profité du forfait de sa compatriote Julia Middendorf (370^e) pour se hisser au 2^e tour sans jouer. À noter l'élimination surprise de la tête de série n° 6, la Slovaque Rebecca Sramkova

(132^e), dominée (3-6, 6-1, 4-6) par la Néerlandaise Anouk Koevermans (453^e et issue des qualifications).

Aujourd'hui, c'est au tour des têtes de série n° 1, 2 et 4 de faire leurs débuts. Ainsi, la Danoise Clara Tauson (85^e) affronte Lesley Pattinama Kerkhove (220^e), la Roumaine Jacqueline Adina Cristian (98^e) rencontre la Russe Julia Avdeeva (244^e), tandis que l'Allemande Anna-Lena Friedsam (114^e) sera aux prises dans le courant de la soirée avec la locale de l'étape Marie Weckerle (1 041^e) qui vise un exploit.



Océane Dodin a passé 1 h 05 sur le court, tandis que Mona Barthel a profité du forfait de sa compatriote Julia Middendorf.

TENNIS PETANGE
www.tennispetange.lu

KYOTEC OPEN
Women's 40.000 \$
ITF WORLD TENNIS TOUR

12.-19.11.2023

au Hall QT à PÉTANGE

MAIN SPONSORS



CYCLISME

Noa Berton vainqueur à Metz

Faute d'épreuves au Luxembourg, les Luxembourgeois avaient pris dimanche la direction de Metz-Bellecroix. C'est l'espoir Noa Berton (déjà vainqueur cette année à Mondorf-les-Bains) qui s'est imposé. Le coureur du CT Atertdaul a repoussé son poursuivant, le Lorrain Quentin Curien à 51 secondes, tandis que Mil Morang (Leopard) prenait la 4^e place (à 1'26"). Notons la 7^e place de Tijay Heinen (CT Toproad) dans cette épreuve espoirs/élites.

Chez les dames, Nathalie Lamborelle (LP 07 Schifflange) s'est imposée avec près d'une minute d'avance sur sa poursuivante. Chez les juniors, Lennox Papi (CT Toproad) termine sixième alors que chez les débutants, Dawson Fehlen-Pereira (CT Kayldall) s'est classé 4^e.

Enfin chez les masters, Dany Papi (CT Toproad) et son coéquipier Olivier Paderhuber terminent respectivement 3^e et 4^e.

TOUR DE FRANCE 2025

Le Tour de France 2025 partira du Nord et de la métropole européenne de Lille, a annoncé Amaury Sport Organisation, organisateur de la compétition, dans un communiqué. Les détails du «grand départ» et les étapes seront dévoilés lors d'une conférence de presse jeudi 30 novembre à Lille, a précisé ASO. Après trois éditions consécutives marquées par un démarrage à l'étranger, à Copenhague en 2022, Bilbao en 2023 et Florence l'an prochain, le «grand départ» du Tour effectuera donc son retour en France. Pour la cinquième fois depuis sa création en 1903, la Grande Boucle s'élancera de la région des Hauts-de-France, après les éditions 1960 (Lille), 1969 (Roubaix), 1994 (Lille) et 2001 (Dunkerque).

La Tour de France 2024 (29 juin-21 juillet), dont le tracé est déjà connu, débutera, lui, fait inédit, en Italie avec une arrivée à Nice et non pas à Paris, comme habituellement, en raison des Jeux olympiques.

HANDBALL

Esch pour confirmer?

Après être allés tenir en échec Käerjeng (25-25), l'un des gros bras du championnat, au Um Dribbel en étant privés de trois cadres le week-end dernier, les Eschois se déplacent ce soir à 20 h 30 dans la salle du HB Dudelange, un autre outsider cette saison qui le devance de trois points au classement, à l'occasion de ce match en retard de la 6^e journée d'Axa League.

C. H.

MESSIEURS D1

Dudelange - Esch	Auj. 20 h 30						
	Pts	J	G	N	P	p	c
1. Red Boys	14	8	7	0	1	250	191
2. Berchem	12	7	6	0	1	252	192
3. Dudelange	10	7	5	0	2	261	214
4. Käerjeng	9	6	4	1	1	177	159
5. Esch	7	7	3	1	3	193	170
6. Rumelange	4	8	2	0	6	183	252
7. Diekirch	2	7	1	0	6	182	228
8. Mersch	0	8	0	0	8	198	290